
Compte-rendu RÉPAQ Parents 

Rencontre du 2 octobre 2020 

 

Rencontre du 2 octobre : thématique les visiteurs. Il a été discuté de comment les familles ont 

vécu le confinement et les apprentissages. Les plates-formes utilisée, l’adaptation des enfants et 

surtout des parents ainsi que les difficultés rencontrés (rencontre en classe à heure fixe, manque 

de matériel différentes plateformes pour des enfants de la même école) et des bons coups : 

rencontre individualisé enseignant enfant, visite de fin d’année. 

Il a aussi été question de comment la rentrée scolaire a été vécue. Certaines écoles ont continué 

d’accepter la présence des parents sous certaines conditions : port du masque, un parent par 

classe par jour, etc. Plusieurs écoles en ont profité pour faire des classes à l’extérieur et un comité 

s’est même engagé à adapter spécialement la cour à cet effet. Plusieurs écoles affirment aussi 

que les comités sont déjà en place et en mode solution. Le côté humain est beaucoup moins 

présent, les équipes-écoles semblent se refermés sur eux-mêmes. Les parents se sentent moins 

impliqués, moins consultés, presque comme des visiteurs au sein même de leur propre école. Le 

port du masque pèse aussi pour les plus vieux. Il faudra travailler fort et tenter de garder contact 

afin de retrouver le volet alternatif de nos écoles. 

AGA 6 novembre 2020 : Rapport financier, plan d’action, prévisions budgétaires et élection de 2 

postes de 2 ans et 1 poste d’un an au sein du CA. 

20 novembre 2020 : notre première école hôte de l’année sera La relève de la minerve et aura 

pour thématique : Les comités, comment les faire vivre en temps de pandémie? La 

communication à l’intérieur et entre les comités, comment l'améliorer? 

 

 

Compte-rendu RÉPAQ  

Visite virtuelle de l’école St-Nom-de-Jésus 

Discussion en petits groupes sur les impacts de la covid-19 sur l’école alternative. Comment se vit 

l’implication de parents? Comment s’est vécu la rentrée? Comment vivre l’école alternative avec 

le confinement? Quelles ont été les astuces mises en place dans les différentes écoles? Quelles 

sont les solutions pour les ateliers-parents.  Les 8 groupes de 8 à 10 participants ont fait le compte-

rendu de leur discussion, fait un partage de connaissance afin de partager le plus d’information 

possible. 

Il est important de noter que lors de cette rencontre, il y avait des directions, services de gardes, 

enseignants et parents alors les discussions étaient beaucoup plus riches.  


